

# EL OBRERO BALEAR

PERIÓDICO DEFENSOR DE LA CLASE TRABAJADORA

## PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN

En Palma . . . . . 0'25 Pesetas al mes  
Fuera de la capital. . . . . 1'00 » trimestre  
Extranjero y Ultramar. . . . . 1'25 » »

## APARECERÁ LOS SÁBADOS

Redacción y Administración: Sindicato, 120  
Número suelto 5 céntimos

## LA CORRESPONDENCIA

para la Redacción deberá dirigirse á nombre de Francisco Roca y para la Administración al de Jaime Vicens.

## MITIN

### LA FEDERACIÓN DE SOCIEDADES OBRERAS

A todos los trabajadores.

#### COMPAÑEROS:

Nunca habiéramos creído que la ley del Descanso Dominical, que favorece en alto grado á nuestra clase, fuese objeto de censuras por parte de quienes con ella salen beneficiados.

Bien que la clase patronal que hasta hoy ha venido explotando sin interrupción nuestras fuerzas, se rebeló al cumplimiento de dicha ley que les obliga á dar á nuestro cuerpo un día de descanso por semana.

Lógico es también que taberneros, tenderos y demás comerciantes se resistan á cerrar sus establecimientos en domingo, porque eso puede mermar en algo sus intereses aunque á nuestro juicio no ha de suceder tal cosa, pues las costumbres se reformarán adaptándose al nuevo estado de cosas. Los únicos si acaso que sufrirán menoscabo por virtud de la mencionada ley serán los expendedores de alcohol, lo que en verdad debería ser causa de regocijo para todos los que sienten verdadero deseo de que los obreros se dignifiquen desarrollando sus facultades morales é intelectuales.

Lo que no se comprende es que haya trabajadores que se presten á hacer el juego á patronos y comerciantes combatiendo una ley que deberían defender contra viento y marea porque saca de la esclavitud á miles de su clase que no conocen la libertad de un día de asueto.

No hay duda que la ley y su reglamento son deficientes é imperfectos; no satisfacen, es cierto, todas nuestras aspiraciones; quizá en su iniciador y en los legisladores influyó más el deseo de atender ciertas gestiones de carácter religioso que ocurrir á una necesidad social de largo tiempo sentida por numerosos grupos de trabajadores sometidos sin interrupción al trabajo; pero la verdad es que aún con todas sus deficiencias é imperfecciones esa ha sido acogida con aplauso por los obreros conscientes de todas las provincias, los cuales se erigen

en celosos agentes para exigir su cumplimiento.

La misma conducta hemos seguido los que en esta capital militamos desde larga fecha en las organizaciones obreras, procurando en la medida de nuestras fuerzas que la ley del descanso se cumpliera en cuanto favoreca á los explotados. Mas por desgracia nuestra labor se ha interpretado torcidamente por gran parte de la clase trabajadora, la que inconscientemente se ha puesto en lucha contra sus mismos intereses al hacerse eco del clamoreo levantado por los que medran á costa de nuestro sudor.

Así pues, para demostrar el error de cuantos obreros combaten la mencionada ley, como también las ventajas que la misma reporta, esta Federación invita á todos los trabajadores al mitin que con este objeto se celebrará en la Plaza de Toros el domingo próximo día 16 á las 11 de su mañana.

#### LA COMISIÓN

Palma 14 de Octubre de 1904.

*Querer cohonestar el uso de lo supérfluo, so pretexto de que es una necesidad adquirida, mientras hoy quien carece de lo necesario, he ahí la moral burguesa en todo su vigor.*

*Para mí es que, el criterio es uno: no admito dualidades á este respecto.—VÉRITAS.*

## Notas sueltas

¿Quién diablos sería que la semana pasada se fué á *La Última Hora* con el cuento, de que el importe de las dietas devengadas por los vocales obreros de la Junta Local de Reformas Sociales, don Lorenzo Bisbal y don Antonio Palmer, para la visita de inspección acordada con motivo de la implantación del descanso dominical, era de 134 *beatas*?

Ya se nos figura que debe pertenecer al gremio de los guasones, y que el objeto que perseguía estaba reducido á que el cotarro se alborotara, para dar ocasión á que el vulgo necio se despachara á su gusto, hincando el diente sobre

nuestros compañeros; pero eso..... ni en broma puede pasar.

«Porque á ese extremo llevada»  
Acusa muy mala intención.

Porque suponer que el que dió la noticia ignoraba que las dietas señaladas á los vocales obreros, se reducen al monto de 12 reales por jornada invertida; sería sobrada candidez en nosotros.

Como también si supusiéramos que no estaba al tanto, de que el tiempo empleado en recorrer los establecimientos enclavados en el término municipal por la Comisión inspectora, no pasó de cinco días y que multiplicados por tres pesetas diarias, dan un total de 3 duros.

Y que, aunque agreguemos á esta cantidad lo gastado en manutención los días que recorrieron las afueras (lo cual es muy justo) no llegará mas allá de unas 25 pesetas, lo que percibirán nuestros amigos, por cinco jornales de trabajo.

Que hasta llegar á las 134 de marras, faltan no menos de ciento y nueve.

Si es que no mienten las matemáticas.

Romero Robledo, el político mas veleata que ha producido la, en este sentido, fecunda España; pues lo mismo ha ejercido de revolucionario para dictar la célebre frase de «Cayó para siempre etc. etc.» que de conservador despues, postrándose de hinojos ante lo que en otros tiempos combatiera; como servido en mas de una ocasión de esperanza á los republicanos; ha sido reelegido presidente del Congreso.

Y en el discurso de cajón, que los convencionalismos imponen, para dar las gracias á los concurrentes, ha disparado bala rasa contra el Socialismo pretendiendo ¡infeliz! hacer creer que la doctrina colectivista, quiere levantar sobre las ruinas del actual régimen social el: «Estado Dios, dueño de vidas y haciendas, repartidor de la fortuna pública, fautor de ecuaciones arbitrarias del trabajo y de su remuneración, regulador de la acción y del reposo, árbitro intruso y tiránico opresor en el sacrosanto vedado de la actividad individual y de la conciencia responsable.

Pero ¡Cielos santos! ¿En qué catecismo habrá aprendido el expollo, esta sarta de majaderías? ¡Si precisamente no hay nada de lo que afirma, sino todo lo contrario!

Lea, lea ¡voto al chápírol nuestro Programa y se convencerá de que no sabe lo que se pesca, en materia que al Socialismo compete.

Aunque es probable que ya lo supiera y que sin embargo la, soltase.

Porque á *deshaogao*....

\* \*

Al dirigirnos el pasado domingo hácia la estación del ferrocarril por allá cerca de las dos de la tarde, sufrimos una decepción. Al llegar á la altura de la calle de San Miguel, divisamos una avalancha de mugerfo. ¡Cáspital nos dijimos.

¿Si habrá *estallado* en Palma una huelga general de hijas de Eva? y la natural curiosidad hizo que nos paráramos con el fin de inquirir la causa del *conflicto* y de paso poder contemplar caras bonitas.

Mas, ¡Oh desencanto! ante nuestra vista, desfiló todo un museo de *Quasimodas* (en cuanto á la facha se entiende).

Aquí una patizamba, allá una tuerta del derecho, acullá unas cuantas picadas de viruelas y la que mas que menos denotando á la legua, que en su vida había podido pescar novio.

Con estas «piezas de convicción» ya supusimos que no se trataba de gente *revolucionaria* y para salir de dudas suplicamos á unas comadres que había á nuestro lado comentando la cosa, nos dijeran que significaba aquello.

Son las *hicas* de María, respondió una de ellas.

Y quedó explicado, lo de tanto rostro feo.

\* \*

*El Imparcial* hace notar que la discusión en el Congreso del reaccionario proyecto de ley de Administración local, vá como una seda, gracias á la indiferencia que demuestran las minorías, cuyos diputados ó no asisten á las sesiones, ó abandonan los escaños, tan pronto se reanuda el debate sobre este asunto.

Y eso que Salmerón en el mitin de Barcelona dijo, que de aprobarse el engendro de Maura, la democracia habría desaparecido en España.

Ahora puede que haya algún cándido que se pregunte como es que estando amenazados de que eso suceda, no se apresuran los diputados liberales y singularmente los republicanos á cumplir con su deber, oponiéndose por todos los medios á que pase á ser ley, lo que aun no ha pasado de proyecto, puesto que es el momento oportuno de hacerlo.

Pero será porque ignora que eso mismo viene sucediendo con todas las leyes que en España se fabrican.

Para darse el gusto de despotricar

contra ellas, una vez puestas en vigor.

Como ahora sucede con la del descanso dominical.

*Trabajadores: Vuestro mejoramiento y vuestra emancipación no será obra del odio á los que os explotan ni de la exasperación que el malestar os produzca: la alcanzareis tan sólo con vuestra unión, con vuestra disciplina, con vuestro conocimiento de lo que sois y de lo que podeis ser y mostrándoos constantes en la defensa de los intereses de vuestra clase.*

## La iglesia y el socialismo

El triunfo del Socialismo no sólo mata la idea sobrenatural sino que hace desaparecer toda explotación religiosa.

La Iglesia católica, sabe perfectamente que llevando la cultura, los adelantos de la ciencia á la árida inteligencia del obrero, las ideas religiosas que hoy atrofian su cerebro, desaparecerían como la densa niebla después de larga noche de tinieblas, al aparecer sobre la faz de la Tierra los dorados rayos del sol.

Ved ahora por qué la Iglesia es el enemigo constante del progreso.

No le importa á la Iglesia tanto que el Socialismo vaya contra sus ideas como contra sus intereses. Siendo como es uno de los elementos que viven del trabajo ajeno, está interesada en hacer que los Estados dicten leyes que coarten la libertad del trabajador, amontonando obstáculos al desarrollo del ideal socialista.

No debe extrañarnos que la Iglesia sea el enemigo acérrimo del Socialismo, si tenemos en cuenta que el triunfo de éste daría al traste con todo el mercantilismo eclesiástico. Faltarían tiranos que impusieran á sus súbditos por la fuerza ésta ó la otra creencia religiosa; estados y gobiernos que gravaran el peso de las contribuciones con nuevos impuestos, para atender á las exigencias del culto. No habría quien comprara bulas é indulgencias; misas y oraciones; y otras mil zarandajas con que á diario se enriquecen las *fábricas* de las iglesias y el tesoro de San Pedro.

Por esto precisamente es por lo que el socialismo y sus hombres se ven perseguidos y calumniados por sacerdotes indignos y turiferarios sin vergüenza, con vistas á la inquisición.

Una revolución política, la mayor que han visto los siglos, puso de manifiesto que la Iglesia se equivocaba al afirmar que su vida llegaría hasta la «consumación» de los siglos. El gran desarrollo industrial, el avance del progreso, las grandes y asombrosas revoluciones científicas que á diario se realizan, ponen de relieve que las sociedades humanas, cuanto mayor es su grado de cultu-

ra, más y más se apartan de la Iglesia católica y de toda idea sobrenatural, lo que nos viene á demostrar que los hombres pueden vivir en sociedad sin religión.

La Iglesia, reconociendo la impotencia de la rancia teología y de sus viejas doctrinas filosóficas, para controvertir las ideas de emancipación que germinan en el cerebro de miles de trabajadores que se elevan y dignifican, por las corrientes de cultura que el continuado adelanto de la humanidad, apela á la fuerza. Y la religión de un dios justo y poderoso persigue á los hombres por el enorme *delito* de sustentar ideas de libertad traídas por el incesante correr de los tiempos.

H. ASOREY

*El trabajador que en vez de suscribirse á un periódico obrero se suscribe á un órgano enemigo de la clase obrera, comete consigo mismo un suicidio moral, con sus hermanos un crimen y á sus intereses y á los de su clase una traición.*

## Los mozos de Café

Parece que entre la clase tan explotada como son los mozos de café, va surgiendo en sus conciencias una nueva aspiración para introducir en su programa de mejoras. Y esta es la de conseguir poner al nivel de muchos otros trabajadores, su dignidad que la ven de día en día disminuir como si fuesen seres inmerecedores de tal cualidad que es necesaria para el buen reconocimiento en la sociedad.

Ha poco en Cette háse celebrado un Congreso de camareros.

Entre sus discusiones entradas en el orden del día, después de combatir rudamente la inferioridad de que son objeto, decidieron la abolición total de las propinas, porque las consideraban atentatorias á la dignidad y la moral.

En un artículo recientemente publicado en *La Solidaridad* órgano de los camareros, cocineros y similares de Madrid, ya denótase el espíritu que se levanta para poner en su debido estado tal costumbre. En él se dice que es necesario que los mozos de café de España incluyan entre sus peticiones la suprimición poco á poco de las propinas, porque á veces tales limosnas son causa y compromiso de que los obreros cometan actos que están en pugna con su dignidad y con el nivel moral en que se encuentran muchos.

A mí me parece ser muy acertada tal idea, porque con él se van á suprimir ciertos agradecimientos, favores y otras cosas, vaya, que para el que posee pocos que sean, conocimientos de cul-

tura le ha de ser cierta cantidad impropia para la persona y vergonzosa el recibirla.

Pidan aumento de jornal, estos obreros explotados por las numerosas horas de trabajo y obteniéndole podrán prescindir de tales remuneraciones, manchas que son y afrentas á la moral de los mozos de café.

SISALLA

*Trabajadores: Vuestro puesto está en el Partido Socialista, único partido que consagra todos sus esfuerzos á mejorar vuestra situación y á poner término á la explotación patronal.*

## Socialismo y civilización

¡Oh, higienistas! Vosotros dáis muy buenos consejos para preservar al género humano del contagio de las enfermedades homicidas que le acechan. ¿Pero no os apercibís que vuestros nobles estudios se convierten en vanas palabras?

Contra la práctica de vuestros consejos está el insuperable obstáculo del individualismo, engendrador de egoísmo bestial, de la crasa ignorancia, y, sobre todo, de la miseria.

Entre las prescripciones higiénicas, ¿por qué olvidáis la más esencial: la prescripción del *pan de cada día*?

Vuestra ciencia conduce directamente al Socialismo, y fuera de él es una ironía y una mixtificación.

¡Oh, moralistas! Vosotros predicáis amor, justicia y virtud; vosotros habláis siempre de la verdad, del bien, de lo bello...

Sin embargo, casi todos sostenéis un sistema social que fundado sobre la injusticia, engendra el odio, el vicio, la maldad, la mentira.

Si lo moral está esencialmente en la justicia, ¿por qué combatís una doctrina que quiere preparar el terreno de la justicia?

¡Ah! Vosotros quisiérais sembrarla en las nubes de la justicia!

Fuera del Socialismo la moral es vanidad y mixtificación.

¡Oh, amigos de la paz y de la libertad! Muy santa es vuestra fe; pero ¡pobre fe si se figura que triunfará donde una clase domina y explota á otra!

De la tiranía nace el odio, y del odio la guerra.

¿Queréis declarar guerra á la guerra y vencer? Combatid el sistema que convierte al hombre en lobo del hombre.

Fuera del Socialismo la idea de paz

y libertad es una utopía y mixtificación.

¡Oh, educadores! Vosotros os atormentáis viendo el fruto de la escuela desproporcionado con vuestras fatigas; no es de las reformas de los métodos y organizaciones escolásticas de lo que podéis esperar la solución del problema de la educación.

La carcoma está en las condiciones económicas sociales, que os dan una masa de mal alimentados y un pequeño número de obesos; una masa de olvidados y un pequeño número de niños mimados; una masa sin esperanzas y un pequeño número de designados, á pesar de ser unos topos, para la fortuna y la gloria.

¿Cómo es posible una educación de acuerdo con vuestro ideal, en un terreno tan mal dispuesto y en una atmósfera tan impregnada de injusticia?

Es el terreno, es la atmósfera lo que se debe cambiar. Dejad de apoyar recetas inútiles y venid con nosotros; la cuestión de la educación es ante todo una cuestión de estómago.

¡Oh, cultivadores de la ciencia! No es á vosotros (si de la ciencia sois dignos) á quienes demostraremos que es una ridícula aseveración la de que el Socialismo sea la muerte de la ciencia.

La ciencia es parte del humano pensamiento, y esta sociedad de miserables y glotones es el apagador de la inteligencia.

Nuestras escuelas secundarias y superiores están atestadas de mediocridades que deben subir á toda costa.

En los talleres se vuelven físicas tantas capacidades vigorosas que no saldrán de la oscuridad.

La ciencia es monopolio de una clase que la reduce amenudo á un engaño.

¡Oh, artista! Vosotros véis el arte usurpado y arruinado por quien no tiene ideales, ni gusto, ó prostituido por necesidad á celebrar falsas glorias, á satisfacer vanidades despreciables, á hacer el reclamo al fraude comercial.

Dirigid el arte á estigmatizar la injusticia del presente, á consolar á quien sufre, á vaticinar un mejor porvenir.

El Socialismo será el paraíso del arte.

Declamar contra el Socialismo en nombre de la civilización, es un miserable error ó una mentira descarada.

*Cada vez que un pueblo ó que un individuo desecha una preocupación, es un paso que dá en el camino del progreso.*

## Otro concejal socialista

Anulada por la Comisión Provincial de Guipúzcoa la elección parcial para el Municipio de Eibar habida poco tiempo ha, y en la que resultó elegido el candidato liberal y empatados nuestro amigo Barrutia y el candidato republicano, el ministro de la Gobernación ha anulado el acuerdo de aquélla y declarado válida, por tanto, la elección.

Hecho el sorteo entre los dos candidatos empatados, la suerte ha favorecido á nuestro amigo.

Por consiguiente, el Partido Socialista cuenta hoy un concejal más.

## SOCIALISMO

Hermosa palabra.

Socialismo es amor, paz, trabajo, fraternidad. ¿Por qué se odian comerciantes y comerciantes, industriales é industriales? Por la competencia y el afán de aniquilarse mutuamente. Por qué se combaten los obreros intelectuales entre sí y los obreros manuales de un mismo gremio? Por la competencia que entablan al vender la fuerza de trabajo. ¿Por qué pelean y riñen individuos de una misma familia, á veces hasta padres é hijos? Por el egoísmo que produce el interés.

¿Podrá existir amor mientras tales casos subsistan? No, y sin amor no podrá reinar tampoco la paz.

¿Es justo que por el interés riñan las personas ó vayan á la guerra legiones de hombres? De ninguna manera, y tampoco justo el que siendo el trabajo el que todo lo engrandece, el que todo lo dignifica, el que todo lo embellece y el que á todos da vida recaiga solamente sobre unos cuantos y otros vivan en la holganza.

Y no siendo eso justo. ¿Cómo no se evita? Por que impera el régimen individualista, el mismo que engendra estos males.

Este problema, sólo podrá resolverle el Socialismo, dando á cada persona el claro conocimiento de las cosas.

¿Habrá algo más digno ni más hermoso que trabajar por su advenimiento?

SALUSTIA FERNÁNDEZ

## Congreso de Amsterdam

SESIONES 4.ª y 5.ª

**GUESD:** Los votaron los vuestros, y el antiguo camarada Jaurés debiera al menos tener el valor de arrastrar la responsabilidad de su fracción parlamentaria.

Vuestro error está en vuestra concepción socialista, que nada tiene de socialista. Hacéis surgir vuestro socialismo de la república; nosotros de la evolución capitalista y la revolución. Es el país que primero llegue a la expansión capitalista integral el que primeramente pasará al régimen colectivista... He ahí el abismo entre vuestra concepción y la nuestra.

...Acabo de expresar todo nuestro pensamiento, tan largo tiempo ligado al vuestro, camaradas alemanes. No consentir que entre nosotros resurjan las fronteras que hemos abatido; pero alcémoslas juntos allá donde el Socialismo termine, allá donde quiera introducirse un Socialismo que sería la muerte del Socialismo verdad.

### El voto en la Comisión. El texto de Dresde

Después de retirados varios órdenes del día, se pone a votación la enmienda Adler-Vandervelde. Es rechazada por 24 votos contra 16. (Cada nación tiene dos votos). Por fin la resolución de Dresde es adoptada por 27 votos contra 3, y 10 abstenciones, y será, pues, debatida en pleno Congreso.

He aquí su texto:

«El Congreso rechaza (ó repudia) del modo más enérgico las tentativas revisionistas que tienden a cambiar nuestra táctica probada y gloriosa basada sobre la lucha de clases y a reemplazar la conquista del poder político, de alta lucha contra la burguesía, por una política de concesiones al orden establecido.

Consecuencia de semejante táctica sería la de hacer de un partido que persigue la transformación más rápida posible de la sociedad burguesa en sociedad socialista—de un partido, por lo tanto, revolucionario, en el mejor sentido de la palabra—un partido que se contente con reformar la sociedad burguesa.

Por esto el Congreso, persuadido, contrariamente a las tendencias revisionistas existentes, de que los antagonismos de clase, lejos de disminuir, van acentuándose, declara:

1.º Que el Partido declina toda responsabilidad, sea cual fuere, en las condiciones políticas y económicas basadas sobre la producción capitalista, y no debe, por consiguiente, aprobar medio alguno de naturaleza propia para mantener en el poder a la clase dominante;

2.º Que la democracia socialista no debe buscar participación alguna al gobierno en la sociedad burguesa, conforme a la orden del día Kautsky, votada en

el Congreso Internacional de París en 1900.

El Congreso rechaza, además, toda tentativa hecha para ocultar los antagonismos de clase siempre crecientes al efecto de facilitar un acercamiento con los partidos burgueses.

El Congreso cuenta con que los representantes del Partido en los Parlamentos se servirán de su fuerza acrecentada, tanto por su número como por el aumento considerable de la masa de los electores que los siguen, para perseverar en su propaganda sobre el objetivo final del Socialismo y conforme a nuestro programa, para defender del modo más resuelto los intereses de la clase obrera, la extensión y consolidación de las libertades políticas, para reivindicar la igualdad de derechos, para continuar con mas energía que nunca la lucha contra el militarismo, contra la política colonial é imperialista, contra toda suerte de injusticias, de esclavitud y explotación, y finalmente, para batallar enérgicamente por perfeccionar la obra de legislación social, y hacer posible a la clase obrera el cumplimiento de su misión política y civilizadora.

(Se continuara)

*Trabajadores: El Partido Socialista Obrero se opone a los procedimientos anarquistas, que consisten en promover movimientos contrarios a los intereses de los obreros. No hagais caso alguno a los que os predicán, como medio para alcanzar vuestra emancipación, que lleveis a cabo huelgas generales y saqueos. Sólo bien organizados en sociedades de resistencia y escalando Municipios, Diputaciones y Parlamentos, conseguiréis aniquilar a la burguesía y modificar ó destruir el actual régimen.*

Con fecha 10 del actual fué enviado a *La Ultima Hora*, por los compañeros Bisbal y Palmer, el siguiente comunicado, el cual fué insertado en el número del día 11.

### Comunicado

Sr. Director de *La Ultima Hora*.

Muy Sr. nuestro: agradeceremos se sirva insertar en el periódico de su dirección, las adjuntas líneas:

En *La Ultima Hora* del día 5 del actual leímos un suelto, en el cual se dice, entre otras cosas, que para satisfacer las dietas devengadas por los que suscriben, vocales obreros de la Junta Local de Reformas Sociales, en su visita de inspección ultimamente realizada para que se cumpliera la ley del descanso dominical; se había presentado al Ayuntamiento una cuenta de 134 pesetas.

No era nuestro ánimo tomar en serio la noticia, pues creímos que la enormidad del error sería más que lo suficiente

para que el buen criterio de cuantos lectores la leyeren la rectificase en lugar nuestro.

Mas, como por lo visto el número de los necios abunda mucho, ha resultado que de la mencionada noticia se ha hecho arma para zaherirnos, y, para que no se diga que el que calla otorga, nos hemos decidido a hacer público lo que hay de cierto sobre el particular.

Pues la visita de inspección duró cuatro días y medio, uno que invirtió Bisbal y los otros restantes Palmer, que, a razón de 3 pesetas, que es la cantidad asignada a los vocales obreros cuando tienen que perder su jornal para hacer estos trabajos, resultan 13'50 pesetas.

He aquí la cantidad que nos corresponde cobrar, en conjunto. De esta a la de 134 pesetas que aparece en *La Ultima Hora* y que ha dado motivo a levantar tanta polvareda contra nosotros, como si no bastara la que ya llevábamos encima, por causas tan justas como la que motiva estas líneas, no es poca la diferencia.

Creyendo que lo preinserto bastará para que brille el esplendor de la verdad, no consideramos necesario extendernos más sobre el asunto.

Dándole las gracias anticipadas, señor Director, quedamos de V. attos. s. s.

—Lorenzo Bisbal—Antonio Palmer.

Palma 9 de Octubre de 1904.

## AVISO

La Junta del «Centro Instructivo», pone en conocimiento de los socios y padres de familia que las clases diurnas y nocturnas quedan abiertas para los que deseen concurrir, bajo la dirección del nuevo profesor que obtuvo la plaza en el concurso ultimamente celebrado.

LA JUNTA

*Trabajadores: La prensa que defiende más directamente vuestros intereses es la Socialista; adquiridla, leedla y difundidla.*

### Agrupación Socialista DE PALMA

El Comité de la misma se reúne todos los lunes a las 20, para tratar los asuntos del Partido, en el local social, Sindicato, 120.

Lo que hacemos presente a los afiliados para lo que les pueda convenir.